

Tous en chœur à Tours

CHANT L'ensemble vocal rochelais Coup de chœur défendra ses couleurs lors du Florilège de Tours. Avec l'espoir d'y décrocher un prix



Pour l'heure, les chanteurs de Coup de chœur répètent d'arrache-pied. PHOTO DR

ISABELLE POUHEY-SANCHOU
La chorale s'appelle Coup de chœur et le 31 mai, elle défendra ses couleurs lors du Florilège de Tours.

Ce concours de chant national, européen et international fête cette année sa 38^e édition. Y participent des chanteurs venus du monde entier.

Au total, ce sont 34 choristes de l'ensemble vocal rochelais qui vont participer au challenge. Coup de chœur fait partie des quatre chorales françaises sélectionnées.

Une prestation a cappella
« Depuis un an, nous travaillons un tour de chant décliné autour de six compositeurs », précise Nathalie Bouré, le chef de chœur du groupe rochelais. « Nous avons été sélectionnés d'après un pro-

gramme bien précis », ajoute Philippe Grange-Ponte, le président de l'association.

« Il fallait, ajoute-t-il, que notre tour de chant n'excède pas dix-huit minutes et nous devions, en outre, inclure à notre programme une œuvre d'un compositeur écrite après 1900.

L'ensemble vocal va donc interpréter six œuvres : « Le vieux jardin » d'Henrich Sutermeister, « Contre qui, Rose », de Morten Lauridsen, « La belle se sied », de Francis Poulenc, « Daemon irrepit Callidus », de Gyorgy Orban, « Ave Maris stella », de Lajos Bardos.

Les choristes interpréteront, enfin l'« Ave verum corpus » ; pas celui, bien connu, de Mozart, mais celui de William Byrd, un compositeur de la fin du seizième siècle.

Dernières répétitions

Hier après-midi, les chanteurs se sont réunis pour une avant-dernière répétition. La dernière, juste avant le concert, aura lieu dans une semaine. « Il s'agira pour nous d'une petite mise en voix, précise Nathalie Bouré. Nous nous réunirons pour procéder aux derniers ajustements... »

Coup de Chœur existe depuis cinq ans.

L'ensemble vocal espère bien décrocher un prix à Tours. Mais l'investissement de toute l'équipe dans ce concours n'empêche nullement les chanteurs de faire, déjà des projets.

« Nous avons en préparation un programme de musique anglaise », confie Nathalie Bouré. La musique anglaise est, justement, une spécialité de Coup de chœur...